

# VNC

## finanziert

## zwei „Defis“

Spende für Campingplätze

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden vom Verein für Naherholung und Camping (VNC) zwei, aus eigenen Mitteln gespendete Defibrillatoren jetzt ihrer Bestimmung übergeben. Ein „Defi“ ging in diesem Zuge an den Campingplatz „Sonnenhof“ am Sonnenbachsee, ein weiterer an den Campingplatz „Sonneneck“ am Haselbachsee.

**Virngrund.** Der Vorsitzende des VNC, Frieder Strehle, gab das erste Gerät samt Aufbewahrungskasten in die Obhut des Campingplatzes „Sonnenhof“ am Sonnenbachsee. Der Inhaber des Campingplatzes, Edmund Veile, wird sich hier um die Wartung des „Defis“ kümmern. Da der Defibrillator nicht nur für Campinggäste vorgesehen ist, sondern auch von den angrenzenden Gemeinden in Anspruch genommen werden kann, war bei der Übergabe auch der Ortsvorsteher der Gemeinde Pfahlheim, Wolfgang Seckler, zugegen. Er dankte dem VNC nachdrücklich für diese Spende.

Noch am gleichen Tag wurde am Campingplatz „Sonneneck“ am Haselbachsee der zweite Defibrillator von Frieder Strehle seiner Bestimmung übergeben. Auch hier wird der Betreiber des Campingplatzes, Gebhard Uhl, die Pflege und Wartung des Gerätes übernehmen. Das Gerät erhielt seinen Standort, wie am „Sonnenhof“, unmittelbar im Eingangsbereich des Campingplatzes und ist somit für jedermann zu jeder Tages- und Nachtzeit frei zugänglich.

Dies wurde auch vom Bürgermeister der Gemeinde Ellenberg, Rainer Knecht, der der Defi-Übergabe beiwohnte, entsprechend gewürdigt. Knecht führte in einer kleinen Ansprache aus, dass die Gemeinde Ellenberg bereits im Besitz zweier Defibrillatoren ist. Durch den vom VNC gespendeten Defi werde nun allerdings auch der südliche Bereich von Ellenberg gut abgedeckt. Bürgermeister Knecht bedankte sich in diesem Zuge beim VNC und bei den Maltesern, die auf beiden Campingplätzen Einführungsschulungen zur Handhabung der Defibrillatoren kostenfrei anbieten. Das Interesse an solchen Schulungen ist da – an der ersten Schulung nahmen 50 Menschen teil.

Bernhard Veile, Betreiber des Campingplatzes „Am Sonnenbach“ (ebenfalls am Sonnenbachsee), will sich ebenfalls einen Defibrillator anschaffen. Auch hier hat der VNC schon seine Bereitschaft in Aussicht gestellt, einen Teil der Kosten zu übernehmen. Somit wären in naher Zukunft drei Campingplätze im Virngrund mit einem lebensrettenden Defibrillator ausgestattet.